
  
 

 
Beschlussauszug 
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vom 09.04.2024 

 
Top 4 Bericht des Ausschussvorsitzenden 
 
 
Herr Brose berichtet über den nichtöffentlichen Teil der letzten Sitzung. Weiter kann er berichten, 
dass die Nutzung des Fahrrads über die Kurkarte sehr gut anläuft und die Nutzung des Shuttles 
ebenfalls. 
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